

GEMEINDE



MÜNSTER



Information AMTLICHE MITTEILUNG

Podiumsdiskussion zum Thema Plastikvermeidung

Unzählige winzige Plastikteilchen verschmutzen unsere Luft und die Gewässer, sie sind gefährlich für die Tierwelt und letztendlich auch für uns Menschen. Höchste Zeit, etwas zu unternehmen!

In Europa entstehen jedes Jahr 25 Millionen Tonnen (!) Kunststoffabfälle. Ziel der Plastikstrategie der EU ist es, Kunststoffabfälle zu reduzieren und das Recycling zu forcieren. Ab 2030 sollen alle Kunststoffverpackungen auf dem EU-Markt recyclingfähig sein. Außerdem soll der Verbrauch an Einwegkunststoffen auf dem EU-Markt reduziert und die Verwendung von Mikroplastik in Kosmetik, Farben oder Reinigungsmitteln beschränkt werden. Was kann jeder Einzelne von uns aber jetzt schon beitragen, damit dieser Müll weniger wird? Was sind die Alternativen? Was macht die Politik, was der Lebensmittelhandel? Und wie können Vereine ihre Events „grüner“ machen?

Antworten auf diese und weitere Fragen werden am **Donnerstag, 21. März 2019 um 19:00 Uhr** im Kultur Quartier Kufstein (Theaterplatz 1) bei der vom Abfallentsorgungsverband Kufstein initiierten Podiumsdiskussion „**Stopp dem Plastikwahnsinn**“ gesucht.

Es diskutieren LH-Stellvertreterin Mag. Ingrid Felipe, Kufsteins Bürgermeister Martin Krumschnabel, Abfallentsorgungsverbands-Obfrau Bgm. Hedi Wechner, Stadtmarketing-Geschäftsführer Mag. Thomas Ebner, Lukas Wiesmüller (SPAR) und Toni Ennemoser (ISSBA Pfand-

becherverleih). Die Moderation wird geleitet von Andreas Madersbacher, der Eintritt ist frei!

Statistik Austria kündigt SILC-Erhebung an

Statistik Austria erstellt im öffentlichen Auftrag hochwertige Statistiken und Analysen, die ein umfassendes, objektives Bild der österreichischen Wirtschaft und Gesellschaft zeichnen. Die Ergebnisse von SILC liefern für Politik, Wissenschaft und Öffentlichkeit grundlegende Informationen zu den Lebensbedingungen und Einkommen von Haushalten in Österreich. Es ist dabei wichtig, dass verlässliche und aktuelle Informationen über die Lebensbedingungen der Menschen in Österreich zur Verfügung stehen. Nach einem reinen Zufallsprinzip werden aus dem Zentralen Melderegister jedes Jahr Haushalte in ganz Österreich für die Befragung ausgewählt. Die ausgewählten Haushalte werden durch einen Ankündigungsbrief informiert und eine von Statistik Austria beauftragte Erhebungsperson wird von Februar bis Juli 2019 mit den Haushalten Kontakt aufnehmen, um einen Termin für die Befragung zu vereinbaren. Diese Personen können sich entsprechend ausweisen. Jeder ausgewählte Haushalt wird in vier aufeinanderfolgenden Jahren befragt, um auch Veränderungen in den Lebensbedingungen zu erfassen. Haushalte, die schon einmal für SILC befragt wurden, können in den Folgejahren auch telefonisch Auskunft geben. Inhalte der Befragung sind u.a. die Wohnsituation, die Teilnahme am

Erwerbsleben, Einkommen sowie Gesundheit und Zufriedenheit mit bestimmten Lebensbereichen. Für die Aussagekraft der mit großem Aufwand erhobenen Daten ist es von enormer Bedeutung, dass sich alle Personen eines Haushalts ab 16 Jahren an der Erhebung beteiligen. Als Dankeschön erhalten die befragten Haushalte einen Einkaufsgutschein über € 15,-. Die persönlichen Angaben unterliegen der absoluten statistischen Geheimhaltung und dem Datenschutz gemäß dem Bundesstatistikgesetz 2000 §§17-18. Statistik Austria garantiert, dass die erhobenen Daten nur für statistische Zwecke verwendet und persönliche Daten an keine andere Stelle weitergegeben werden. Im Voraus herzlichen Dank für Ihre Mitarbeit! Weitere Informationen zu SILC erhalten Sie unter: www.statistik.at/silcinfo

Tiroler Fahrradwettbewerb Erstmals radelt ganz Österreich mit – am 21. März beginnt der 9. Tiroler Fahrradwettbewerb.

Der Fahrradwettbewerb hat „Zuwachs“ bekommen und wird 2019 in allen österreichischen Bundesländern durchgeführt. Wir sind gespannt, wie Tirol im Bundesländervergleich abschneiden wird! Gestartet wird in allen Bundesländern zeitgleich am 21. März, der Wettbewerb endet am 30. September 2019. Alle Tirolerinnen und Tiroler sind also wieder aufgerufen, sich anzumelden und kräftig in die Pedale zu treten. Nähere Informationen finden Sie unter: www.tirolmobil.at

Mit freundlichen Grüßen

Euer Bürgermeister

Werner Entner

Einladung zum Faschingsumzug
Siehe Rückseite!

E
I
N
L
A
D
U
N
G

Die **Münsterer Ratschenmanda** laden alle
Närrinnen und Narren zum traditionellen Münsterer

Faschingsumzug

am **Dienstag**, den **05.03.2019**,

recht herzlich ein.



Aufstellung: 13:30 Uhr Schweiger - Marterl, Richtung Schlosserseppe

Abmarsch: 14:00 Uhr Denggala – Dorf – Sozialzentrum

Anmeldungen: Festwagen und Gruppen sollten sich bitte unter 0660/7598772 bei Markus anmelden.

Fürs leibliche Wohl wird beim Parkplatz des Münsterer Sozialzentrums bestens gesorgt. **NEU:** Ab 11:00 Uhr gibt es Zillertaler-Krapfen, diese können auch unter 0664/88466969 bei Herbert vorbestellt werden!

Jeder Maskierte, der am Umzug teilnimmt, erhält vom Veranstalter bei der Aufstellung einen Bon, der beim Ausschank der Ratschenmanda eingelöst werden kann. Die Kosten für diese Gutscheine übernimmt die Gemeinde Münster.

Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmer und Schaulustige!

Eure Münsterer Ratschenmanda



Während dieser Veranstaltung werden Foto-/Videoaufnahmen angefertigt und im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit zur Darstellung unserer Aktivitäten in Online- (z.B. Website, Social-Media-Kanäle) und Printmedien (z.B. Broschüren, Zeitungen, Folder, etc.) veröffentlicht. Unser berechtigtes Interesse liegt in der Berichterstattung, Information und Dokumentation der Veranstaltung.

Für Unfälle und Schäden jeglicher Art wird keine Haftung übernommen!

ZVR_246668504